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□中国科协等二十一部门日前联合发布
通知，2024年全国科普日活动将于 9月 15日
至 25日在各地集中开展，今年的主题为“提升
全民科学素质 协力建设科技强国”。

□8月 8日在京举行的 2024中国操作系
统产业大会上，国产桌面操作系统银河麒麟发
布首个AIPC版本，这是一款与人工智能融合
的国产桌面操作系统，填补了我国操作系统端
侧推理能力研发的空白。

□记者 8月 8日从中国潜水救捞行业协
会了解到，第七届国际潜水救捞与海洋工程装
备展将于 11月 8日至 10日在厦门举办，预计
将有来自 10余个国家和地区的近 300家企业
携千余种全球先进装备技术亮相展会。

□经过五天角逐，首届“黄河母亲杯”沿黄
河九省（区）青少年足球邀请赛 8月 7日在兰
州落下帷幕，青海曲麻莱克瑞斯代表队夺得
U11组别冠军，大连龙卷风足球俱乐部代表队
在U13组别夺魁。

□广东省公安厅日前通报，在开展针对老
年人诈骗案件专项打击行动中，广东共打掉该
类诈骗团伙 76 个，抓获犯罪嫌疑人 762 人。
通过警方公布的典型案件可见，冒充亲友实施
诈骗是主要的作案手法。

□8月 8日，中国汽车流通协会乘用车市
场信息联席分会公布最新数据显示，7月份，
新能源乘用车国内零售渗透率达51.1%；常规
燃油乘用车零售 84万辆，新能源乘用车零售
87.8 万辆。新能源乘用车国内月度零售销
量，首次超过传统燃油乘用车，标志着新能源
车正成为市场主流。 （据新华社）

根据卢氏县交通运输局《关于省道 315 卢氏
县范里镇（新庄村）至文峪乡（涧西村）段改建工
程施工图设计的批复》（卢交运〔2024〕131 号），
拆除重建新庄桥、苗村 1 号桥、张村桥、涧西桥，
为确保工程质量及过往车辆行人安全，于 2024
年 8 月 12 日至 2024 年 12 月 31 日，对范里镇（新
庄村）至文峪乡（涧西村）段施工作业。上述路段
施工作业期间大型车辆禁止通行，小型车辆请按
绕行标志通行，过往车辆注意安全，谨慎驾驶，施
工绕行路段全程限速 5公里/小时。

施工期间给您造成的不便敬请谅解，谢谢
配合！

施工现场联系人：张林（13323986036）
特此通告

卢氏县公路事业发展中心
卢氏县公安局交通警察大队
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996.1389 分！花游姑娘们互相
拥抱，笑中带泪。

这是巴黎奥运会花游项目产生
的首枚金牌，也是中国花游在奥运
会上夺得的首枚金牌。

从北京奥运会首次站上领奖台，
到伦敦、里约和东京连续三届奥运会
摘得银牌，中国花游姑娘终于在巴黎
水上运动中心璀璨绽放，创造历史。

这是一枚势在必得的金牌。
巴黎奥运会花样游泳比赛实施

新规则，集体项目由技术自选、自由
自选和技巧自选三项比赛组成，总
得分最高的队伍将获得冠军。

在前两日的技术自选和自由自
选比赛过后，中国队领先排名第二
的美国队 69 分多，优势十分明显，然
而还是不够保险。

技巧自选比赛，花游姑娘们延续
了完美状态，无论是开场托举，比赛中
的托举、转体和翻腾，还是队形排列、
动作连接、水域运用幅度，都与背景音
乐十分契合，再度展现出高人一筹的
实力。最终，姑娘们以三场比赛稳居
第一的优异表现，赢得了这枚金牌。

赛前中国队主教练张晓欢曾表
示，希望姑娘们能够突破 900 分大
关 ，而 事 实 证 明 ，姑 娘 们 不 仅 做 到
了，还完成得十分出色。

“这三场集体比赛，每一次上场
前，我都跟孩子们说，希望你们能尽
情享受这一刻；希望我们完成比赛
后，裁判不需要有回看的过程，没有
回看就意味着我们动作完美不会有
罚分。她们都做到了，我感到特别
骄傲。”张晓欢说。

这是一枚积极创新的金牌。
2023年，世界泳联对花样游泳项

目进行了大刀阔斧的改革并启动新规
则，项目从此发生了翻天覆地的变化。
一直到今年 5月，世界泳联还在不断更
新技术规则，对每套动作中出现的具体
技术类型和数量进行全新限定。

在新规则体系下，裁判决定分数
要考虑难度、完成质量和艺术印象。
申报的难度一旦没有被场上裁判认
定，就会降回到初级基准分，遭遇“从
天堂一步到地狱”的大幅度扣分。

“东西方存在文化差异，让来自
各种文化背景的裁判接受我们的音

乐和动作编排，让我们的作品得到
尊重，是我最渴望看到的。”张晓欢
说，中国花游追求的目标并不仅仅
是最高领奖台。

不少队伍为了节省体力，陆上造
型动作不上难度，但中国花游在过去
三场比赛，精心设计了三个不同的陆
上动作，从武术咏春、埃菲尔铁塔，再
到用腿摆成甲骨文的“山”字，姑娘们
力争一亮相就展现出艺术之美。

“我们的目标是争取每一秒钟
都精彩！花游项目需要艺术美，当
大家都追求难度的时候，我们还是
要固执地展示艺术追求，表现我们
对这项运动的诚意。”张晓欢说，力
争潮头，比拿冠军更有价值。

这是一枚来之不易的金牌。
东京奥运会中国花游收获集体

和双人亚军后，完成了运动员和教练
员的“双重换血”，集体项目中，除了冯
雨、肖雁宁和王芊懿，其余大多是没有
经受过国际大赛考验的新人，41岁的
张晓欢也一跃成为年轻的主教练。

新 人 遇 到 的 最 大 难 关 就 是 体
能。长跑拉练、瑜伽、舞蹈、50 米潜

泳、夹球转体、双人成套、集体成套、
水 中 拔 河 …… 这 些 东 京 奥 运 周 期

“玩”过的体能训练，新一代国家队
队员们迅速捡起来。

花样游泳实施新规则后，集体
项目在技术自选和自由自选的基础
上 ，增 加 了 技 巧 自 选 比 赛 ，难 度 加
大，风险加大，运动员的伤病比以往
要多，尤其出现在做上推动作时受
力的肩、肘和手腕。

在 5 月底队伍备战巴黎奥运会
的一次训练中，作为“尖子”的常昊
在一次技巧自选的托举练习中落水
时，下巴不慎撞在另一名队员的膝
盖上，当即血流不止。

“我们换了新的托举动作，成功
率不是很高，还在磨合阶段。当时在
水里没感觉到多严重，但是队友说你
流血了，我才上岸去，队医说伤口有
点深，当即去医院检查，缝了三针。”
然而仅仅过了 5 天，常昊贴着防水创
可贴和肌贴就恢复了水上训练。

张晓欢说，进入到最后的备战冲
刺阶段，姑娘们身上都有不同程度的
伤病，但从来都没有耽误过训练。

这是一枚等待已久的金牌。
花样游泳自从 1986 年成为游泳

世锦赛正式比赛项目以来，中国队
从 未 缺 席 。 经 过 几 代 花 游 人 的 努
力，中国花游在世锦赛、奥运会等大
赛中的成绩一直在突破。

2017 年布达佩斯世锦赛，中国
队 在 非 奥 项 目 集 体 自 由 组 合 中 摘
金 ，首 次 登 上 世 锦 赛 最 高 领 奖 台 。
年初的多哈世锦赛，中国花游首次
全项目参赛，在全部 11 个项目的比
拼中，以 7 金 1 银 1 铜创造了参加世
锦赛以来的历史最佳战绩。

在奥运会舞台上，中国花游的表
现同样令人钦佩。北京奥运会，中国
花游取得历史性突破，获得集体项目
铜牌。随后的三届奥运会，中国队连
续摘得 3银 1铜，稳坐世界第二。

这一次在巴黎，姑娘们终于圆梦。
“这枚金牌不仅属于我们这个

团队，也属于中国几代花游人，它承
载了更多的意义。”队长冯雨说，她
此前作为中国代表团旗手之一出席
了巴黎奥运会开幕式，很受鼓舞。

（新华社巴黎8月7日电）

新华社巴黎 8月 8日电（记者
马向菲 肖亚卓）世界反兴奋剂机
构（WADA）8 日发布声明指出美国
反兴奋剂机构（USADA）违规，称后
者拿着反兴奋剂规则“抠字眼”指
责别国反兴奋剂机构的同时，自己
却掩盖、纵容兴奋剂违规，甚至有
一名严重违规的选手从未被禁赛。

根据路透社近日报道，几名选
手在 2011 年到 2014 年期间被发现
兴奋剂违规，但 USADA以让运动员
做内应为条件允许他们继续参赛。

WADA 对此强烈反对，表示尽
管反兴奋剂规则允许给立功的违规
运动员减少禁赛时间，但首先需要
遵守程序；而且这不意味着违规者
只是在有可能提供其他选手违规线

索的情况下就免除处罚，况且（不禁
赛的话）违规选手比赛时有可能从
违禁药物产生的效果里受益。

“USADA 的操作威胁了《世界
反兴奋剂条例》保护下体育比赛的
诚信，是明显的违规。”WADA 在声
明中说。

WADA了解到，至少三起严重兴
奋剂违规事件里，运动员以做内应为
条件没有受到禁赛处罚，USADA 也
并未通知 WADA。其中一名运动员
承认使用了类固醇和EPO（促红细胞
生成素），但仍被允许参赛直到退役。

“这一事件从未被公布，运动
员从未被禁赛，成绩从未被取消，
奖金也并未被收回。这名运动员
得以与其他一无所知的选手同场

竞技，仿佛他们从未违规。”
最后，USADA 对 WADA 承认

了此事，并表示如果运动员情况被
公布会有人身危险。经过调查评
估，WADA“无奈只能同意”USA⁃
DA 此前的决定。

WADA 在声明中表示：“USA⁃
DA 怀疑其他反兴奋剂组织违规时
抠字眼，轮到自己却有这些多年不
公布的阳性案例，纵容违规选手继
续比赛，赌他们能提供线索帮着抓
出其他违规者，多么讽刺又虚伪。
WADA 想知道，掌管 USADA 的董
事会或者负责拨款的美国国会是否
知晓这一违规操作，是否知道这一
操作不但损害体育的诚信，而且让
合作（当线人的）运动员陷入危险。”

新华社巴黎 8月 7日电（记者
王君宝 许仕豪）7 日，巴黎奥运会
举重比赛迎来首个比赛日，中国队
包揽了当日进行的男子 61 公斤级、
女子 49 公斤级金牌。

作为男子 61 公斤级抓举和总
成绩的世界纪录保持者，李发彬的
卫冕波澜不惊。侯志慧在随后进
行的女子 49 公斤级比赛中虽经历
波折，但也成功卫冕。

侯志慧是该级别抓举世界纪
录保持者，当日她的抓举开把重量
89 公斤排在所有选手第一位，不过
她的首次试举并未成功，调整后侯
志慧轻松举起 89 公斤，但在随后试
举 93 公斤时失败。

21 岁的罗马尼亚小将坎贝伊
抓举表现抢眼，89 公斤、91 公斤、93
公斤，三次成功试举后，她抓举排
名第一。紧随侯志慧身后的是东

京奥运会银牌获得者、印度选手赛
科姆和泰国选手坎保，两人抓举成
绩均为 88 公斤。

挺举比赛侯志慧可谓绝处逢
生。当日她开把 110 公斤试举成功
后，第二次试举先要了 115 公斤，但
坎贝伊的第二次和第三次试举分
别举起 110 公斤和 112 公斤，侯志
慧必须举起 117 公斤，才能反超。

侯志慧将第二次试举重量增
加到了 117 公斤，却没有成功，如果
第三次试举再次失败将无缘领奖
台。留给她的是背水一战。

全场都在等待侯志慧的第三
次试举，也是全场的最后一举。

随着杠铃稳稳举过头顶，侯志
慧 放 下 杠 铃 ，双 手 握 拳 向 全 场 呐
喊。117 公斤，侯志慧创造新的挺
举奥运会纪录，并以总成绩 206 公
斤成功卫冕。

新华社巴黎 8月 7日电 中国
女子乒乓球队在 7 日的巴黎奥运会
女团比赛中晋级半决赛。国乒队
员陈梦赛后表示，希望球迷群体能
正确面对赛场上的输赢，重在关注
运动员在场上的拼搏精神、面对困
难时勇往直前的精神。

陈梦是在记者提问“如何看待
公安机关网安部门依法打击涉体
育领域‘饭圈’违法犯罪行为”时，
作出上述回应的。

陈梦表示，球迷都希望自己喜
欢的运动员取得胜利，但是赛场上
总 会 有 输 赢 ，希 望 球 迷 能 正 确 面
对。“我觉得如果一个人关注体育，
他就要有能够承受、承担（输赢结
果）的心理准备，因为这正是竞技
体育的魅力所在。”

“希望球迷能更多关注运动员

在场上的拼搏精神，以及他们在面对
困难时勇往直前的精神。”陈梦说。

巴黎奥运会开幕以来，公安机关
网安部门密切关注涉巴黎奥运会相
关动态，切实加强针对性工作措施。
8月 3日晚，奥运会乒乓球女单决赛
后，部分网民发布攻击诋毁言论，其
中，某网民 8月 4日发帖诋毁相关运
动员和教练员，造成恶劣社会影响。

公安部网安局对此高度重视，
迅速开展工作并部署北京公安机
关网安部门对其核查调查、依法处
置。北京公安机关立即行动，于 8
月 6 日将犯罪嫌疑人贺某某（女，29
岁）抓获归案，其对在网上发泄情
绪，发表诋毁相关运动员和教练员
的言论供认不讳。北京公安机关
已依法将其刑事拘留，案件正在进
一步侦办中。

8 月 7 日，中国队在比赛中。当日，巴黎奥运会花样游泳集体项目的最后一项比赛集体技巧自选在巴黎奥林
匹克水上运动中心举行。中国队夺得花样游泳集体项目冠军。 新华社记者 夏一方 摄

绽放！圆梦！中国花游首夺奥运金牌
新华社记者 夏亮 周欣 陈俊侠

一日两金

中国举重队实现“开门红”

陈梦：

希望球迷能正确面对输赢 WADA 称美国掩盖、纵容兴奋剂违规
一运动员使用类固醇后仍可正常参赛

（上接第一版）
贯彻市委八届七次全会精神，推动市委部署落

地落实，要坚决扛牢全面从严治党政治责任，坚持
以党的政治建设为统领，全面推进党的各项建设，
把党的领导贯穿各项工作全过程。要坚定理想信
念，做到“两个维护”，严肃党内政治生活；要持续建
强干部队伍，树正用人导向，提升能力本领，激励担
当作为；要持续夯实基层基础，筑牢战斗堡垒，建强
带头人队伍，加大投入支持力度；要持续正风肃纪
反腐，强化政治监督，一体推进“三不腐”，坚决反对
形式主义，切实以党建为引领，凝聚人心、汇聚合
力、保障发展。

改革发展任重道远，号角催征奋勇争先。三门
峡党员干部职工要紧密地团结在以习近平同志为
核心的党中央周围，改革创新务实求效，锐意进取
真抓实干，努力在构建新发展格局中赢得主动，在
推动高质量发展中抢占先机，在奋力开创中国式现
代化建设三门峡实践新局面的征程中谱写新的篇
章。

紧跟时代号角
开创建设新篇

（上接第一版）全力实施人才引育及智库建设行动，
全面推进科技智库项目建设工程，构建柔性科技智
库网络体系，持续引育人才，形成高质量建议报告，
更加有效服务党和政府科学决策。

“市委八届七次全会总结成绩客观，分析形势精
准，部署工作具体，为我们做好当前和今后工作指明
了方向。”湖滨区磁钟乡副乡长郑素丽表示，作为一
名基层乡镇干部，将进一步坚定信心、鼓足干劲，立
足岗位实际，扎实做好基层乡镇各项工作，不断提升
服务群众能力水平，真正推动全会精神在基层落实
落细。

“全会在总结上半年工作时提到了‘稳’‘新’
‘进’‘好’‘干’五个字，鼓舞人心、令人振奋。”陕州区
大营镇城村党总支书记张茹仙表示，将发挥好村党
组织战斗堡垒作用，引导村干部会干事、干好事，坚
持规划引领、提升品质，让“小葡萄”变成“大产业”，
扎实推进“五星”支部创建，让城村变得更美，让老百
姓更富。

进 一 步 全 面 深 化 改 革 奋 力 开 创
中国式现代化建设三门峡实践新局面

（上接第一版）他平时遇到棘手问
题、拿不准的事经常向孙志峰请教，
所以称其为“师傅”。孙志峰虽然走
了，但他的精神永存，湾底村正在积
极学习赵吾村的发展经验，尤其是
大 樱 桃 种 植 技 术 ，正 朝 着 省 级“ 五
星”支部的目标奋力迈进。

39 岁的北庄村党支部书记赵乐
乐是川口乡最年轻的党支部书记，
谈及孙志峰时满是敬佩。“孙支书教
会了我很多，他常说，小矛盾要及时
化解，有适合村里发展的项目就要
拼尽全力去争取。他认准的项目，
再难也不放弃。”赵乐乐说，在孙志
峰的影响下，他不仅学到了许多实
用的治理智慧，更在项目发展上获
得了宝贵经验，他坚定表示将继续

以孙志峰为标杆，保持那份执着与
魄力，奋勇争先。

南朝村是川口乡人口最多的村
庄，村党支部书记刘永臣和孙志峰
相识多年。“他年轻有思路，敢想敢
干，认准了目标，就努力去实现，这
种精神一直激励着我。”刘永臣说，
作为村支书就得有带头干的拼劲，
这种精神是所有村干部都应该学习
的。孙志峰还特别关心关爱村里的
弱势群体，平时给予帮助，这让他得
到了村民的广泛认可，这是真正的
人民公仆。

孙志峰的精神品质也深深感动
着驻村第一书记。灵宝市教育体育
局驻赵吾村第一书记严乐乐与孙志
峰并肩作战一年时间。“孙支书去世
前几天，还让我到樱桃大棚里看他
怎么修剪枝条，我们也多次在樱桃
大棚里交流村里樱桃产业的发展前
景和规划。”严乐乐说，孙志峰信念
坚定，不忘初心，凝聚了人心，激发
了活力，才有了赵吾村如今前所未
有的蓬勃发展，他对这片土地和村
民情深意切。

在川口乡党政机关，领导干部

也化悲痛为力量，用坚定的信念鼓
舞大家干事创业的精气神。

川 口 乡 党 建 办 副 主 任 赵 佳 峰
和孙志峰在工作上打交道多年，她
告 诉 记 者 ，在 乡 村 振 兴 工 作 中 ，孙
志峰始终走在前列，他每年都在为
项目奔波争取，经常与上级相关部
门 沟 通 交 流 ，寻 求 更 多 支 持 与 指
导。他的眼光长远，总能在三五年
前就为村子的发展做好规划，然后
坚定不移地按照规划去实施，作为
一名村支书，这是多么宝贵的精神
品质啊！

“我分管农业，经常和孙志峰探
讨农业发展，他是一位具有‘头雁’
精神的好支书，更是一位农业领域
的好专家！”川口乡党委委员、副乡
长黄晓卉说，在赵吾村多年发展大
樱桃的过程中，孙志峰家共栽种了
四块地 22 亩樱桃，每一块都是“试
验 田 ”，都 是 他 试 验 成 功 后 再 进 行
推 广 ，他 是 栽 种 樱 桃 的 行 家 里 手 ，
对樱桃产业发展起到了巨大作用，
被 评 为 三 门 峡 市 高 级 乡 村 实 用 人
才 。 大 樱 桃 作 为 川 口 乡 的 支 柱 产
业，种植面积已经达到 1.5 万亩，孙
志峰虽然离开了，但川口乡会以坚
定 的 信 念 继 续 做 优 做 强 大 樱 桃 产
业，让大樱桃真正成为群众致富的
大产业。

榜样引领前行 信念鼓舞奋进


